
6 Pièces

125 m²

Réf. 85157000

986 000 €

Les Portes en Re
Maison à vendre (17880)
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À  proximité  du  centre  village,  maison  d'environ  125  m2  sur  deux

niveaux  composée  au  rez-de-chaussée,  d'une  entrée  ouvrant  sur  un

salon  de  27m²  avec  cheminée,  d'une  chambre  et  d'une  salle  d'eau.

Une  cuisine  fermée  et  d'une  salle  à  manger  sous  véranda.A  l'étage  :

une  salle  d'eau  et  3  chambres  ayant  chacune  un  lavabo.En  extérieur,

une  grande  terrasse  avec  local  de  rangement.  Espace  arboré  et

végétalisé.Petite terrasse devant la véranda. Chauffage

House  with  floor  of  approximately  125m2  located  in  the  heart  of  Bossettes  and

composed, on the ground floor of an entrance opening onto a living room of 27m2

with  functional  fireplace,  a  bedroom  and  a  renovated  bathroom,  a  storage  room

under  stairs,  a  separate  toilet,  a  closed  kitchen  and  a  dining  room  under

veranda.Upstairs  there  is  a  bathroom  with  WC  and  3  bedrooms  each  with  a

sink.Outside,  on the southwest  side,  through which the entrance is  made,  a large

terrace  occupies  the  plot.  There  are  two  garden  sheds.Wooded  area  and  mature

vegetation.Small terrace in front of the veranda, west ...

BARNES ILE DE RE

19 bis cours Félix Faure  - 17630 LA FLOTTE
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